



SAT
Andalucía

CUT
Aragón

CSI
Asturias

LAB
Euskal Herria

Intersindical Canaria
Canarias

CUT
Galiza

Intersindical Catalana | COS Països Catalans | IAC Catalunya
| Intersindical Valenciana

Hacemos nuestro el dolor del País Valencià

La Coordinadora de los Pueblos de la Federación Sindical Mundial envía su más sinceras condolencias a las personas allegadas de las víctimas de las riadas en el País Valencià, y se pone a su disposición para lo que sea necesario. Al mismo tiempo denunciemos las prácticas empresariales que han puesto en riesgo muchas vidas de trabajadores y trabajadoras, y denunciemos la mala gestión de la Generalitat Valenciana.

Durante las últimas 48 horas el corazón nos ha dado un vuelco viendo las terribles imágenes que nos llegaban desde el País Valencià a consecuencia de las lluvias muy intensas, tornados y tormentas generadas por la tormenta Dana. Los testimonios de la gente y las cifras de la catástrofe hablan por si solas. Pueblos y comarcas devastados, alrededor de personas fallecidas, gente desaparecida y personas que lo han perdido absolutamente todo. Esta es la magnitud de la tragedia vivida y que perdurará muchos años en nuestra memoria colectiva.

Sin dudas el cambio climático es una prioridad de primer orden, y su incremento está suponiendo la llegada de fenómenos meteorológicos extremos como los que ayer se vivieron en el País Valencià. Por eso hacen falta políticas públicas con perspectiva estratégica para afrontar estos retos, de la misma manera que priorizar unas políticas públicas que pongan las necesidades y los derechos de todas las personas y del planeta en el centro.

Una vez más ha quedado en evidencia las nefastas consecuencias de las políticas neo-liberales de los gobiernos de derechas como la actual Generalitat Valenciana y de una patronal que en todo momento antepone sus beneficios económicos a unas condiciones dignas de trabajo y de vida, aun a costa de la salud e incluso la vida de la clase trabajadora.

Es necesario denunciar también la gestión de la Generalitat Valenciana, la cual va suprimir al poco de ganar las elecciones la Unidad Valenciana de Emergencias que tanta falta hubiera hecho ante las riadas. Al mismo tiempo, debemos señalar la nefasta gestión del Govern, la cual no va avisar a la población hasta que la riada ya estaba arrasando con todo, evidenciando que no ha estado a la altura de las circunstancias ante la magnitud de la tragedia.

Es evidente que hay no todo se puede controlar, pero también lo es el hecho de que la situación se podía haber gestionado muchísimo mejor. Es por ello que demandamos la asunción de responsabilidades por parte de la patronal y de la Generalitat Valenciana y que se esclarezca todo lo sucedido.

El sindicalismo nacional y de clase de las naciones sin estado representada en esta coordinadora de la Federación Sindical Mundial, se solidariza con el pueblo Valenciano y muy especialmente la clase

Coordinadora de los pueblos de la Federación Sindical Mundial; CSI Asturias, CUT Aragón, CUT Galiza, IAC Catalunya, Intersindical Canaria, Intersindical Catalana, Intersindical Valenciana, LAB Euskal Herria, COS Països Catalans Catalunya, twitter.com/@@Peoples_WFTU



SAT
Andalucía

CUT
Aragón

CSI
Asturies

LAB
Euskal Herria

Intersindical Canaria
Canarias

CUT
Galiza

Intersindical Catalana | COS Països Catalans | IAC Catalunya
| Intersindical Valenciana

trabajadora del país, que como siempre ha sido quien más ha sufrido las consecuencias de la riada. Sentimos muy adentro su dolor y les enviamos todo nuestro apoyo para lo que sea necesario. Seguiremos trabajando por construir un mundo en donde las políticas de defensa de la vida y los derechos del planeta y de todas las personas y pueblos estén en el centro.

31 de octubre del 2024

Coordinadora de los pueblos de la Federación Sindical Mundial; CSI Asturias, CUT Aragón, CUT Galiza, IAC Catalunya, Intersindical Canaria, Intersindical Catalana, Intersindical Valenciana, LAB Euskal Herria, COS Països Catalans Catalunya, twitter.com/@@Peoples_WFTU